

# Presseinformation

## App und Sprachsteuerung mit Luftqualitätsmessung

getAir stellt die weltweit erste smarte Sprachsteuerung von Lüftungssystemen mit Luftqualitätssensor vor

**Mönchengladbach, Januar 2019. Auf der BAU München (14.-19.01.2019) stellte getAir exklusiv das erste dezentrale Wohnraumlüftungssystem vor, das nicht nur bequem per Smartphone, sondern auch als weltweit erstes System direkt über die Sprachsteuerung „Alexa“ von Amazon bedient wird. Die App und Sprachsteuerung von getAir gibt mit Hilfe intelligenter Sensoren nicht nur Auskunft über Luftfeuchtigkeit und Temperatur, sondern misst ab jetzt auch die Luftqualität – eine absolute Neuheit in der Wohnraumlüftung. Bei zu hoher Schadstoffbelastung im Wohnraum wird vollautomatisch der perfekte Luftmodus zur effizienten Be- und Entlüftung aktiviert. Mit der komfortablen App und Sprachsteuerung inkl. Luftqualitätsmessung setzt getAir einen neuen Meilenstein im Bereich „Smart Living“ und sorgt damit für eine gesunde, kontinuierliche Frischluftzufuhr im Wohnraum.**

Intelligente Haustechnik mit smarten Bedienfunktionen ist nicht nur komfortabel, sondern auch eine Investition in die Gesundheit. Der Lüftungstechnologieführer getAir setzt daher auf eine digital vernetzte Sensortechnologie, die völlig selbstständig für das perfekte Wohlfühlklima sorgt. 2019 stellt getAir die weltweit ersten dezentralen Lüftungssysteme für den Wohnraum vor, die bequem per App und Sprachsteuerung von überall im Haus bedienbar sind.

App und Sprachsteuerung werden über das hauseigene WLAN eingebunden. Die neue WIFI-Steuerung der getAir Lüftungsgeräte dient dabei als Basis – selbstverständlich lässt sich das Lüftungssystem auch direkt über dieses hochwertige Touchpanel bedienen. Das Besondere an der neuen App-Steuerung ist zudem, dass die Lüftungsgeräte völlig stufenlos eingestellt werden können. Natürlich bleiben alle beliebten Funktionen und Modi – wie Eco und

## Presseinformation

Durchlüften sowie Automatik-, Zeit- und Schlaf-Modus – erhalten. Wer es noch bequemer möchte, kann die Wohnraumlüftung einfach über eine Sprachsteuerung bedienen. Die Lüftungssysteme von getAir sind weltweit die ersten, die direkt über die Sprachsteuerung „Alexa“ von Amazon einstellbar sind.

Die smarten getAir Systeme verfügen zudem über ein absolutes Novum in der Wohnraumlüftung – einen integrierten Sensor zur Messung der Luftqualität. Damit wird über die Sensortechnologie nicht nur die Luftfeuchtigkeit und die Temperatur, sondern nun auch die Luftqualität gemessen. Die Luftqualität gibt Auskunft über die aktuelle Schadstoffkonzentration im Innenraum. Bei zu hoher Belastung durch Abgase, Schimmelsporen, sowie Farb- und Baustoffe (VOC) wird vollautomatisch der passende Luftmodus aktiviert, um ausreichend Frischluft zuzuführen und die belastete Raumluft abzuführen. Über die Systemeinstellungen in der App kann einfach der gewünschte Soll-Wert festgelegt werden. Der Datenschutz wird dabei natürlich berücksichtigt – alle Daten werden nach DSGVO anonymisiert.

getAir sorgt mit der neuen App und Sprachsteuerung für eine smarte und komfortable Bedienung seiner dezentralen Lüftungsgeräte und untermauert erneut seinen Anspruch als Technologie- und Innovationsführer. Zudem belegt der Spezialist für Indoor-Air-Quality mit seinen aktuellsten Produktentwicklungen eindrucksvoll seine Motivation, den Bewohnern stets eine gesunde und hygienisch einwandfreie Raumluftqualität zur Verfügung zu stellen.

**ENDE**

# Presseinformation

## Bildlegenden:

### App und Sprachsteuerung mit Luftqualitätsmessung – 1/2

#### Motiv 1:

Die dezentralen Lüftungssysteme mit Luftqualitätsmessung von getAir lassen sich über die Sprachsteuerung „Alexa“ des Amazon Echo bedienen – ein weltweites Novum in der Wohnraumlüftung.



#### Motiv 2:

Die getAir Lüftungssysteme sind nun bequem von überall im Haus per Smartphone steuerbar. Intelligente Microsensoren liefern dabei permanent Werte zu Feuchtigkeit, Temperatur sowie Luftqualität. Zukünftig können auch Wetterprognosen aus dem Internet und alltägliche Abläufe einbezogen werden.



Bildquellen: getAir GmbH, Mönchengladbach

Abdruck honorarfrei bitte unter Quellenangabe

# Presseinformation

## Bildlegenden:

### App- und Sprachsteuerung mit Luftqualitätsmessung – 2/2

#### Motiv 3:

getAir – der führende Spezialist für Indoor-Air-Quality stellte auf der BAU 2019 die weltweit ersten Lüftungssysteme mit Luftqualitätsmessung vor, die per App- und Sprachsteuerung bedienbar sind. Bei zu hoher Schadstoffkonzentration wird automatisch der passende Luftmodus aktiviert, um ausreichend Frischluft zuzuführen.



#### Motiv 4:

Mit der neuen App-Steuerung können die dezentralen Lüftungsgeräte von getAir völlig stufenlos eingestellt werden. Natürlich bleiben alle beliebten Funktionen und Modi – wie Eco und Durchlüften sowie Automatik-, Zeit- und Schlaf-Modus – erhalten.



Bildquellen: getAir GmbH, Mönchengladbach

Abdruck honorarfrei bitte unter Quellenangabe